lindante también con la era de los frailes Trinitarios de esta villa al poniente. Cinco fanegas más en Navablanca y cuatro en el Pago del Oro, lindando con la senda del Aguila y el herradero de don Sebastián Aguilera al sur y al poniente con la senda de la Nava del Milano.

Cincuenta y cinco fanegas más había en este sitio, también lindantes con la senda del Aguila y al sur con el camino de las Tintoreras. Con otra parcela de seis y otra de diez fanegas de iguales linderos y dieciocho fanegas que también van al camino de la Nava del Milano.

Cuarenta fanegas más van a dar al camino de los Garridos y al poniente con el de las Tintoreras, aparte de otras treinta fanegas que van a dar al de las Tintoreras.

Entre otras parcelas pequeñas hay veintiocho fanegas en el pozo de los Carniceros, linderas ya de Barchino. También había en la laguna de los Carniceros otra parcela, lindera de Angela Valenzuela, que iba a parar a esta laguna, próximo ya a lo de Párraga.

Fuera de la quintería, sin contar la huerta, tenía aquí, en el camino de las Abuzaeras, una fanega y media de buena calidad en la Puerta Cervera, extramuros, lindando al sur con el Arroyo Cordobés y al norte con el carril de la cueva del Santero, lo cual quiere decir que era media fanega muy bien medida.

En el mismo sitio otra media fanega extramuros, lindante a oriente con tierra del Hospital de los Angeles.

Otro celemín en el mismo sitio que linda al sur con el Arroyo Cordobés y al poniente con el camino de Manzanares.

Media fanega más en el mismo sitio, y separados de ella otros ocho celemines. Un celemín en el Juego de Bolos, distante cien pasos, lindante con tierras de Marañón y de Aguilera que impiden localizar el mencionado juego.

Fanega y media en el Alto de Mira (todavía se escribía separado este nombre). Linda con Guerrero, el Presbítero, Aguilera, Marañón, Saavedra, etc. Tenía allí otras cinco fanegas linderas de la Parroquial de Santa María y otras cinco en los Cotillos, a media legua, con otras dos fanegas.

Otra fanega y media en el Alto de Mira, lindantes de Nieva, Maroto, Saavedra y demás conocidos.

Veinte fanegas en Piédrola, a una legua, en el carril del cocedero de Berenguillo, más cinco fanegas aparte, que lindan también con Berenguillo y Angela Valenzuela, con la cual lindan otras dos fanegas y cuatro después, sin contar quince fanegas que lindan con Bobadilla y otra de seis, otra de veintidós, y otra de dieciocho, con los mismos linderos, pero la primera linda al poniente con el carril de Quero, la segunda linda a oriente con el camino de los Romanes y con Rioja y Nieva, con lo que también linda la última, Maroto Nieva, el Presbítero.

En el Acebrón, a una legua, siete fanegas, lindando al poniente con el camino de Quero.

Ocho fanegas más en el mismo sitio y cuatro más en el Albardial, que lindan a oriente con el camino de Quero, Marañón, Aguilera, etc., más otras tres aparte, también lindantes con el camino de Quero, Aguilera, Manuel de las Infantas, etcétera, lo mismo que otras siete fanegas que también salen al camino y otra fanega muy buena en la Vega Ocaña, más cerca ya del lugar, que linda con el camino de los Romanes y don Fernando Aguilera, con lo cual nos acercamos a la, por ahora, incierta Baladrona, donde tiene otra fanega a medio cuarto de legua que linda a oriente con el camino de la misma Baladrona, además de con Guerrero y los Romeros.

Y ya nos enfrentamos con la Motilla de Piédrola, distante medio cuarto de